

Kippel⁰¹

EMPRESA

Telefónica se alía con la valenciana Oarsis para impulsar empresas de realidad virtual

Las dos compañías iniciarán la selección de proyectos en un evento que tendrá lugar a finales del próximo septiembre en Madrid.

03 AGO 2017 — 12:59

POR KIPPEL01

Telefónica se vuelca en la realidad virtual. A través de su plataforma de innovación abierta **Telefónica Open Future**, la compañía ha puesto en marcha una colaboración con la empresa valenciana **Oarsis** para impulsar proyectos de realidad virtual y aumentada.

“Es un sector que se mueve rapidísimo, por lo que nos queremos apoyar en gente que lo conozca bien y tenga una buena red de contactos”, ha señalado Paloma Castellano, directora de **Wayra** Madrid, aceleradora de *start ups* de **Open Future**.

El objetivo de ambas entidades es “unir fuerzas” para atraer talento emprendedor en este ámbito. Así, actualmente han comenzado ya los preparativos para el evento primer evento de selección de emprendedores, que se celebrará los días 29 y 30 de septiembre y 1 de octubre en las oficinas de Gran Vía de Madrid de Telefónica.

Oarsis es un *start up studio* que inició su desarrollo en 2016 centrado en la puesta en marcha proyectos de tecnologías inmersivas y otras *macrotendencias* como la inteligencia artificial, el internet de las cosas y la robótica.

1/1

<https://www.kippel01.com/empresa/telefonica-se-alia-con-la-valenciana-oarsis-para-impulsar-empresas-de-realidad-virtual.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.